



Rafael Verástegui

Titular 1

Soy Rafael Verástegui, tengo 18 años y estoy actualmente en 3° año de Derecho. En estos momentos soy Monitor Cultural del Instituto de Estudios Interdisciplinarios. Siento una pasión profunda por la literatura, específicamente por la poesía. Después de apoyar al Externado, quiero ser escritor, y o juez o profesor.

Soy candidato porque desde MÁS EXTERNADO buscamos juntos generar una amplia participación de los estudiantes de todas las facultades en la toma de las decisiones que importan a sí mismos y a toda la universidad. Junto a mis compañeros Catalina Contreras, Camila Vicente y Andrés Montoya creemos que MÁS EXTERNADO contribuirá a un Externado más proyectado socialmente, más culturalizado, más consciente de las violencias dañinas que se viven en su interior, más respetuoso de los derechos de sus estudiantes, más competitivo con otras universidades.